

QUEDARON EN PRISIÓN.

LOCAL FUE CLAUSURADO.

50 familias del Itata tendrán modernos equipos de riego

ADELANTO. Iniciativa significó una inversión de \$969 millones. Beneficiarias principalmente son mujeres. No solo apunta a riego, sino que también garantizará seguridad alimentaria.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Un total de 50 familias de las comunas de Coelemu, Trehuaco, Ninhue y Cobquecura, podrán contar con modernos equipos de riego sustentables para mejorar su producción y calidad de vida. Lo anterior tras la entrega certificada de bonificación de dos concursos del Programa Especial de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego, que totalizan \$969 millones, \$915 millones correspondientes a un aporte del Estado.

De los 50 proyectos beneficiados, 29 están destinados a mujeres y 21 a hombres. Esta distribución resalta el compromiso del programa con la inclusión y el apoyo equitativo a todos los sectores de la comu-

nidad agrícola. La implementación de tecnologías avanzadas en el manejo del agua no solo facilitará una mejor producción agrícola, sino que también contribuirá a la seguridad alimentaria y al bienestar general de las familias.

ENTREGA HISTÓRICA

Los 50 proyectos representó un récord para la Provincia de Itata, que desde 2015 solo había recibido apoyo para 46 proyectos a través del Programa Especial de Pequeña Agricultura de la CNR. La entrega de bonos de riego, por un monto cercano a los \$1.000 millones, subraya el compromiso del Gobierno de Chile con la pequeña agricultura y la seguridad alimentaria en una región con condiciones de secano.

Los tipos de proyectos

aprobados incluyen la instalación de sistemas de riego por goteo o aspersión con generación de energía fotovoltaica, habilitación de pozos, instalación de acumuladores, construcción de estanques e invernaderos. Cada una de estas soluciones está diseñada para optimizar el uso de los recursos hídricos, mejorando no solo la producción agrícola, sino también la calidad de vida de las comunidades locales.

La jefa Nacional de Fomento al Riego de la CNR, Tania Fernández, destacó: "Desde el principio, hemos centrado nuestro esfuerzo en apoyar a la pequeña agricultura, no solo porque es esencial para garantizar la seguridad alimentaria, sino también porque es la que más ha sufrido debido al cambio climático y al déficit hídrico. Aspiramos a que

una familia, en el agua de seguridad alimentaria de Chile.



50 FAMILIAS DEL VALLE DEL ITATA PODRÁN MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA.

el Programa de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego se establezca como un pilar fundamental de la agricultura familiar campesina, ya que es crucial para asegurar la alimentación y mejorar las condiciones de vida de las personas en los territorios más vulnerables y remotos de nuestro país."

El seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, declaró: "El Programa de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego reafirma el compromiso del Gobierno de Chile, a través del Ministerio de Agricultura, con las comu-

nas rurales, como las de la provincia de Itata. La Comisión Nacional de Riego continuará buscando soluciones innovadoras y sostenibles que atiendan las necesidades locales. Celebramos los logros obtenidos y debemos enfocar nuestra visión hacia un futuro en el que la eficiencia y la sustentabilidad sean los pilares de una agricultura más resiliente y exitosa, tal como lo ha solicitado el Presidente Gabriel Boric."

El coordinador Regional de la Comisión Nacional de Riego, Jorge Muñoz, destacó: "Nos

engullece anunciar la histórica entrega de bonos de riego en la Provincia de Itata, por un monto cercano a los 1000 millones de pesos. Esta inversión permitirá a 50 familias de pequeñas agricultoras y agricultores mejorar su calidad de vida mediante la implementación de modernos sistemas de riego sustentables. Este esfuerzo subraya nuestro compromiso con la mejora continua de la pequeña agricultura y con el desarrollo de prácticas de riego más eficientes y respetuosas con el medio ambiente." ❧